

Karutan Salatiga Andri Lesmano Laksanakan Upacara Hari Bhakti Pemasyarakatan

Narsono Son - SALATIGA.UPDATES.CO.ID

May 2, 2023 - 14:27



Karutan Salatiga Beserta jajaran Ikuti Upacara Peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 59

SALATIGA - Kepala Rumah Tahanan Negara (Karutan) Salatiga, Andri Lesmano beserta Jajarannya Mengikuti Upacara Peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan (HBP) ke 59 secara virtual yang diselenggarakan di aula Rutan. Kegiatan terpusat di Halaman Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia, Jakarta, Selasa

(02/05/2023).

Upacara HBP dipimpin secara langsung oleh Yasonna H Laoly Menteri Hukum dan HAM RI, terpusat digelar di lapangan upacara Kementerian Hukum dan HAM RI yang direlay dan diikuti secara virtual seluruh jajaran Kementerian baik ditingkat wilayah ataupun unit pelaksana teknis.



Selepas upacara, Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano mengatakan dengan bertambahnya peringatan HBP ke 59, menjadikan momentum untuk meningkatkan semangat berkinerja dan tentunya mewujudkan insan pemasyarakatan yang semakin PASTI dan berAKHLAK.

"Dengan peringatan HBP ke 59, menjadikan momentum untuk meningkatkan semangat berkinerja dan tentunya mewujudkan insan pemasyarakatan yang semakin PASTI dan berAKHLAK," ujarnya.

Andri mengungkapkan dengan terus menggelorakan semangat PASTI dan BerAKHLAK, Andri berharap mampu meningkatkan kualitas kinerja dalam memberikan pelayanan baik pada seluruh Warga Binaan maupun masyarakat.

"Dengan terus menggelorakan semangat PASTI dan BerAKHLAK, Andri berharap mampu meningkatkan kualitas kinerja dalam memberikan pelayanan baik pada seluruh Warga Binaan maupun masyarakat," jelasnya.

Diakhir masih dalam suasana hari raya, Andri tidak lupa memohon maaf atas segala kesalahan dan tentunya juga mengapresiasi atas kinerja jajarannya sehingga Rutan Salatiga selalu dalam keadaan aman dan terkendali.

"Disuasana Idul Fitri saya memohon maaf atas segala kesalahan dan terimakasih serta apresiasi setinggi-tingginya atas kinerja rekan-rekan yang luar biasa sehingga Rutan Salatiga selalu dalam keadaan aman dan terkendali," pungkasnya.

(N.son/hms Rutan Salatiga)